

【ソフトテニス部】全国高校総体優勝報告 一見知事様を表敬訪問



今年の夏休みに北陸地方で行われた全国高校総合体育大会（インターハイ）で、個人戦の部で優勝した本校ソフトテニス部の2名が、三重県庁に一見知事様を表敬訪問し、優勝報告をしました。

なお、表敬訪問には、本大会で優勝した他校の8競技の選手たちとともに参加しました。

一見知事様から優勝した選手たちに向け、皆さんが成し遂げられたことはすごく大きいことです。三重県にとっても誇らしい。今後もスポーツに精進し、人生を豊かにしてください。などと激励のお言葉をいただきました。

知事表敬訪問とともに、環境生活部にも暁学園様とともに表敬訪問し、大会の報告をしました。

【全国総体（インターハイ）の報告】

7月29日（木）団体戦、30日（金）31日（土）に個人戦が石川県能登町の能都健民テニスコートで行われました。個人戦での優勝は平成17年（2005年）以来、5回目となります。

【個人戦】 優勝 仲川（3年-矢渕中）・近藤（3年-光風中）

【団体戦】 第5位

2回戦 3-0 名護（沖縄）

3回戦 2-0 つるぎ（徳島）

準々決勝 0-2 高田商業（奈良）



環境生活部 表敬訪問